

# Schwatzinger Wochenblatt

Schwatzingens neueste Nachrichten rund um das Dorfgeschehen



18. September 2020 Nr. 03 Zwei Mal im Monat

#### Zitat der Woche

"Ich hab doch nur eine Nacht geschlafen, oder war ich schon wieder 3 Jahre im Knast oder was?"

- Miguel, TF Folge 710

#### Witz der Woche

Fragt der Farmer den neuen Schäfer:

"Warum reden Sie denn beim Scheren der Schafe immer auf die Tiere ein?"

- "Das müssen Sie entschuldigen. Ich war früher nämlich Friseur."

#### Dankesschreiben



### Ein großen Dank an den Landhandel.

Der Bauhof/ die Stadt bedankt sich beim Landhandel für die großzügige Dieselspende in Höhe von 100.000 Litern.

MfG Herr Graf Sachsen



Sie wollten schon immer mal die Zügel in der Hand haben?

Dann buchen Sie noch heute ihre kostenlose Schnupperreitstunde auf dem Pferdehof von Liv Hansen

## Ungebetener Gast am Landhandel - Flitzer sorgt für Aufregung



m Landhandel ging es wieder heiß her. Wie aus dem Nichts tauchte eine zunächst unbekannte Person auf, die in der Dusche vorgefunden wurde. Splitterfasernackt versuchte der Fremde die Gunst von Miguel M4cM4nus zu erlangen. Die Verfolgungsjagd ging sogar so weit, dass die Beteiligten auf das Hofsilo flüchteten.

Währenddessen kam Herr Freasy am Landhandel an und begutachtete das Spektakel. Es hatte nicht lange gedauert, da hat sich das Interesse des Flitzers auf Herrn Freasy konzentriert. Um den Sachverhalt zu klären, rief Miguel M4cM4nus den Bürgermeister Friedrichsen zur Hilfe. Währenddessen flüchtete Freasy ebenfalls auf das Hofsilo.

Laut Aussagen der Beteiligten ist Schwabbel eine Bekanntschaft aus der Gefängniszeit von Freasy und M4cM4cnus. In welcher Beziehung beide zu Schwabbel stehen, war zunächst unklar. Freasy und M4cM4nus behaupteten jeweils, dass sie nichts mit Schwabbel zu tun haben und dementierten, dass dieser ihre "Knast-Ehefrau" sei. "Der Typ ist wie eine Scheißhausfliege, die um eine Kackwurst kreist" beschrieb Miguel M4cM4nus den ungebetenen Gast.

Damit die Situation geklärt werden kann, kam Bürgermeister Friedrichsen "angeflogen". Bei seiner Ankunft am Landhandel kam es zu leichten Turbulenzen, weshalb Herr Freasys Fahrzeug darunter leiden musste. Herr Friedrichsen unterhielt sich mit Herrn Schwabbel und nahm in mit zur Gemeinde, um dessen Identität und Absichten festzustellen.

Aktuell hält sich der unbekannte Flitzer nicht mehr in Schwatzingen auf. Wir sind gespannt, ob es eine Fortsetzung gibt. (Text: EE)

Für mein Herzblatt Liv!

Du bist die Einzige für mich!

In Liebe dein Fritzel



### Schwatzinger Wochenblatt

Schwatzingens neueste Nachrichten rund um das Dorfgeschehen



18. September 2020 Nr. 03 Zwei Mal im Monat

#### **Endlich wieder Ruhe am Fritzelhof?**

Nach einem entsetzten Anruf von Frau Hansen in der Redaktion mit der Aussage "Das ist Rufmord". Entschieden wir uns, diesen Konflikt in einem Gespräch zu lösen.

In einem Interview mit Frau Hansen erfuhren wir von ihr, dass die Gerüchte eine Lüge seien. Der Hofhund Märkel sei schon seit über 3 Jahren nicht mehr am Hof, sondern lebt an der BGA bei O. Blum. Dort kümmert er sich um ihre Pflege.

"Ja es gab Probleme auf dem Hof, aber das ist sehr lange her", Unterstützung hat man dort mit ihrem Sohn gefunden, der abenteuerlich Versuch ein Landwirt zu sein.

Auf die Frage, was da mit Miguel lief, antwortete sie "Er tat mir so leid in dem Moment" und es sei nur ein freundschaftlicher Kuss auf die Wange gewesen.

Bei einer Führung über den Hof konnten wir uns selbst über den hervorragenden Zustand der Tierställe überzeugen. Bei einem späteren Besuch der Schlachterei können wir auch sagen, dass dort alles mit rechten Dingen zu geht. (Text: CE)

#### Formel 1 Ergebnisse

1. Jannik	53
<ol><li>Schwabbel</li></ol>	36
3. Moni	35
4. Steve	32
5. Dominik	31
6. Saari (KI)	26
7. Raphael	24
8. Ächsel	20
9. Manu	16
10. Mathias	13
11. Pamu	6
13. M4cM4nus	5
16. Marie	
19. Pilan	
20. Dietmar	

### Chaos in der Safty-Car-Phase in den Niederlanden



Heute konnte die KingBizepsLiga einen prominenten Zugang als Kommentator verzeichnen. Freasy moderiert die Liveübertragung mit Leidenschaft und vielen Communityposts aus Instagram. Das Rennen in Zandvoort/Niederlande wurde von einigen Ereignissen überschattet. Marie fuhr mit eingeschränkter Sicht und das trotz Brille.

Kurz vor Schluss des Rennen überschattete ein Massencrash in der Safety-Car-Phase das Rennen. In dem erst Marie Manu rammte und kurz danach auch noch M4cM4nus mit 298 km/h

ebenfalls rammte.

Formel-1-Sportdirektor Ross Brawn hat sich bis heute zu der kuriosen Disqualifikation vom Schwabbel noch nicht geäußert.

Das Rennen endete wie folgt: 1. Domini, 2. Jannik, 3. Steve, 4. Raphael, 5 Moni, 6. Ächsel, 7. Manu, 8. M4cM4nus, 10. Mathias, 12. Marie. Nicht beendet haben das Rennen: 17. Pilan, 18. Pamu, 19. Dietmar und 20. Schwabbel

Die nächsten Rennen finden in Kanada und Österreich statt. (Text: CE)

#### Anzeige

#### Häckslerarbeiten



Der Landmaschinen Handel bietet für die anstehende Häckslersaison seine Dienste an.

Bei Fragen und Angebote melden Sie sich bitte an B.Adler.

#### **Impressum**

Schwatzinger Wochenblatt Am Gemeindeplatz 1 2025 Schwatzingen

Chefredaktion: Emily Ehrlich Redaktion: Isabella B. Ehrlich, Christl Eilig

Sehr verehrte Bürgerinnen und Bürger,

wir möchen noch einmal darauf hinweisen, dass der Fritzlhof das Monopol auf Wasser hat. Wasser darf nicht mehr aus den örtlichen Gewässern gezogen werden, um die Lebensräume in unseren Gewässern zu schützen. MfG Bürgermeister Friedrichsen

Gemeinde Schwatzingen

